

SAINT PIERRE ECO 75 CL

PREMIUM +



Déclinée de la version «originelle» de la Bordelaise Saint Pierre, SAINT PIERRE ECO propose une version soucieuse d'économie tout en revendiquant un strict respect de la ligne dont elle est issue. Une silhouette de Bordelaise totalement inédite qui véhicule des valeurs de modernité et de raffinement au travers d'un design d'une grande pureté. Une ligne fluide, un fût cylindrique, un rayon de jable nerveux, un col court de fort diamètre surmonté d'une imposante bague carrée bordeaux et un poids optimisé de 695 g constituent les points de singularité les plus remarquables de la Bordelaise SAINT PIERRE ECO.

Derived from the «original» version of the Saint Pierre Bordeaux wine bottle, SAINT PIERRE ECO is offered in a more economical version. It does, however, still respect the shape from which it is derived. An unprecedented Bordelaise profile that conveys values of modernity and finesse, through a great purity of design. Its fluid lines, its cylindrical body, its racy heel diameter, its short wide neck topped by an imposing Bordeaux finish, and an optimized weight of 695g, represent the most notable distinguishing features of the Bordelaise SAINT PIERRE ECO.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	5859
Bague Finish	Carrée Bourgogne SB28,7
Poids Weight	695 g 24.51 oz
Hauteur totale Overall height	312 mm 12.28 in
Diamètre corps Body diameter	77 mm 3.03 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	18,5 mm 0.73 in
Niveau de remplissage Fill height	63 mm 2.48 in
Choix qualitatif Quality	Standard
Profondeur piqûre Punt height	35 mm 1.38 in
Teinte Glass color	● Antique Antique Green

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	180
Nombre de couches Number of layers	6
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1080
Poids total palette Pallet gross weight	798 kg
Hauteur totale Overall height	2,04 m

